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REQUERIMENTO Nº 210/2013 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, que seja enviado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, que seja 

respondido a esta Casa o seguinte questiona  mento: 

 

Existem Radares operando dentro da nossa cidade?  

-Se sim, Quantos e onde estão operando (Endereço)? E Qual Empresa é 

responsável pelos Equipamentos?  

-Se não, quando estes aparelhos voltaram a operar em nossa Cidade? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Existem vários Radares aparentemente instalados em vários pontos 

de nossa cidade, porém há uma frequente indagação por parte dos munícipes se 

estes aparelhos estão ou não operando. 

Os aparelhos são de extrema importância na fiscalização para o 

controle de velocidade dos automóveis, sendo assim, solicito ao Chefe do Poder 

Executivo de nossa cidade, empenho para atender este pedido. 

Gabinete do Vereador, 21 de Agosto de 2013. 

As.) VEREADOR GERSON ANTONIO - (Gerson do Gás) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Casa de Leis, em 

Sessão Ordinária de 03 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de setembro de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 

 
 


